

VIDEO TEKNIK PROSES SHIBORI MOTIF PATELLA DEPRESSA BLUE SEA WITH INDIGOFERA

Pencipta:

Ketua: Agus Prasetyo Utomo, M.M., M.Kom.

Anggota:

1. Imam Husni Al Amin, S.T., M.Kom.
2. Isworo Nugroho, S.E.Akp., M.Kom.

Deskripsi:

Video ini menggambarkan **TUTORIAL TEKNIK PROSES SHIBORI MOTIF PATELLA DEPRESSA BLUE SEA WITH INDIGOFERA** dalam bentuk tahapan-tahapan pembuatan seni motif dengan teknik melipat kain berdasarkan pola yang diharapkan. Proses dimulai dari penanganan kain sampai dengan teknik melipat Shibori dengan motif **PATELLA DEPRESSA BLUE SEA** dengan dengan tahapan berikut ini:

1. Kain dimordanting dingin supaya daya serap warna ke serat kain lebih bagus yang bertujuan untuk menghilangkan lilin kain dari pabrik dan serat kain meregang (gambar 1),
2. Proses melipat kain dengan teknik lipat motif **PATELLA DEPRESSA BLUE SEA** menggunakan pewarna alami biru Indigofera (gambar 2).
3. Deskripsi Motif diberikan di gambar 3. Dengan hasil proses setelah dicelup ke warnabiru alami Indigofera menghasilkan motif **PATELLA DEPRESSA BLUE SEA**.

A. Proses Mordanting Dingin (Gambar 1)



B. Deskripsi Gambar 2 Proses Teknik Celup Ikat/Shibori



Patella depressa

Patella depressa adalah spesies siput laut, limpet sejati, moluska gastropoda laut dalam keluarga Patellidae, salah satu keluarga limpet sejati. Patella depressa adalah nomen dubium menurut Christiaens; Patella intermedia mendapat prioritas ([Wikipedia](https://en.wikipedia.org/wiki/Patella_depressa)).



Indigofera ini adalah salah satu hijauan yang bernilai nutrisi tinggi yang dapat dijadikan sebagai alternatif pakan hijauan ternak ruminansia selain turi, gamal, lamtoro dan lain-lain. **Indigofera** termasuk kedalam family leguminosa pohon atau keluarga polong-polongan, dengan nama latin **indigofera** suffruticosa. Indigofera, atau tarum, nila, atau indigo merupakan tumbuhan penghasil warna biru alami.

Penggunaan zat pewarna pakaian ini terutama dilakukan dalam pembuatan batik atau tenun ikat tradisional dari Nusantara. Zat pewarna indigo, sebagai produk dari tumbuhan ini, juga merupakan komoditas dagang yang penting.



Gambar 2. Proses melipat kain dengan teknik lipat motif PATELLA DEPRESSA BLUE SEA

C. Hasil proses Teknik lipat kain dengan Motif Patella Vulgata (gambar 3).



Teknik proses Shibori Motif Patella Depressa Blue Sea With Indigofera



CREATED BY KARYA KRIYA BATIK